

Editorial



LIC. GUSTAVO CRISAFULLI

*Rector Universidad Nacional del Comahue
Presidente de Funyder*

Comahue Nuestra Región esta vez llega a ustedes luego de dudas, temores y también de imaginación y trabajo para sostenerla, un proyecto útil para la comunidad universitaria y la sociedad norpatagónica. En ese compromiso, traducido en tarea, se entrelazan quienes escriben, editan, corrigen, imprimen, distribuyen y leen.

En estos días aún las intenciones más simples pueden convertirse en desafíos complejos con metas difíciles de alcanzar. Son tiempos en que las expectativas de mejora en las condiciones de empleo, salud, educación se alejan y la preocupación ante la situación crece hasta la angustia. Se requiere renovar fuerzas y trazar alternativas para continuar. En un contexto económico marcado por restricciones agradecemos a quienes marcan la huella del trabajo conjunto y hacen posible seguir nutriendo estas páginas que reflejan proyectos y realidades.

Esta revista también expone en diferentes registros una búsqueda sostenida de espacios compartidos, de proyectos colectivos y de acciones que se potencian con la decisión de llevarlas a cabo a partir coincidir en la diversidad. Son instancias que se producen en la extensión del territorio y la complejidad social de nuestra Región, algunas de ellas fueron propuestas localmente en tanto otras se

proyectan desde la amplitud de su desarrollo potencial.

En esa perspectiva situamos a la universidad en el barrio como iniciativa estratégica y nos proponemos hacerla con vos, en tu condición de docente, nodocente, estudiante y graduado de nuestra Casa y también con vos en tu condición de trabajador de la construcción, la fruta o el petróleo, criancero, emprendedor, profesional independiente o parte de una biblioteca, club social y deportivo, centro comunitario, escuela rural, pequeña empresa o fábrica recuperada y así, a todos quienes tienen deseos o necesidad de hacer y crecer con otros, asumiendo todas las identidades, pertenencias, adscripciones y también las responsabilidades que nos caben.

Nos reconocemos en un recorrido que va desde la formulación de los proyectos, su validación por los consejos directivos, la evaluación del consejo de extensión y la aprobación por ordenanza de nuestro consejo superior. Nos reconocemos en cada contraparte que suscribe un convenio para llevar adelante una propuesta, cada beneficiario y también en la dinámica que nos llevará a sumar nuevos proyectos o a replicar en más de un sitio algunos componentes de los que ya están en marcha.

Nuestro compromiso es seguir extendien-

do una red de vínculos basada en valores, temas y objetivos comunes, atendiendo la agenda de cada provincia, municipio, comisión de fomento, red comunitaria y junta vecinal. Para nosotros es una nueva oportunidad para la planificación e intervención en diferentes configuraciones y escalas de nuestra sociedad con la expectativa de mejorar la situación actual a través de cada acción conjunta.

Avanzamos con una serie de temas planteados desde el inicio de esta publicación con el objetivo de lograr plasmar la diversidad del espectro, la riqueza de los discursos y la profundidad de las discusiones, también con el deseo de llegar a instancias superadoras de estos momentos difíciles, generados por políticas y decisiones externas a nuestra región.

En ese escenario nos hacemos a la tarea de identificar y llevar adelante nuestras propias claves sobre la matriz productiva, asumiéndola como resultado de la interacción entre los ejes social, cultural, económico, ambiental y tecnológico. En planos dominados por los grandes números nos parece valioso también visibilizar la acción de lo artesanal y el compromiso con la innovación como muestra de la multiplicidad de senderos y las encrucijadas que presentan. ●

